
平成２７年度  第１回臨時教育研究評議会議事録 

 

 

日  時  平成２７年４月１日（水）１５：００～１５：５５ 

場  所  事務局大会議室 

出席者  伊東幸、石井、木村、東郷、前田、柳澤、丹沢、伊東暁、澤渡、鈴木、 

今野、寺村、菅野、谷、酒井、藤井、塩尻、加藤、佐古、中山、糠谷、

鳥山、渡邉、中村、三村、朴、澤田の各評議員 

陪席者  鈴木、櫻本の各監事 

阿部、瓜谷、青木、木村の各学長補佐 

 

 

○役員等（学長、理事、監事）の紹介 

    議長から、各理事及び監事の氏名及び役割について、資料1により紹介

があった。 

 

     

Ⅰ  審議事項 

  １  教員から理事に就任する者及び理事任期満了等により領域に所属する教

員の取扱いについて 

      議長から、教員から理事に就任する者及び理事任期満了等により領域に

所属する教員の取扱いについて、資料２により提案があり、審議の結果、

原案どおり承認した。 

   なお、委員から、附属学校園担当の理事と附属学校園及び教育学部長と

の関係について質問があり、石井委員から、附属学校園に係る主要な会議

に参画しているが、連絡調整を主として行っていること、施設管理等は教

育学部長の範疇にあると認識している旨の説明があった。   

 

  ２  理事及び副学長の職務分担の変更に伴う関連する規則等の一部を改正す

る規則の制定について 

      議長から、理事及び副学長の職務分担の変更に伴う関連する規則等の一

部を改正する規則の制定について、資料３により提案があり、審議の結果、

原案どおり承認した。 

 

  ３  全学教育基盤機構等の設置に伴う関連規則の改正等について 

      議長から、全学教育基盤機構等の設置に伴う関連規則の改正等について

提案があり、石井委員から、資料４により説明があった後、審議の結果、

原案どおり承認した。 

 

 

 



Ⅱ  報告事項 

  １  副学長及び学長補佐の指名について 

議長から、副学長８名及び学長補佐６名を指名したことについて、資

料５により報告があった。 

       

２  平成２６年度監事業務監査実施結果の報告について 

      前田委員から、平成２６年度の監事業務監査の実施結果について、資料

６により報告があった。 

   なお、議長から、指摘いただいた是正又は改善を要する事項については、

調整の上取り組みたい旨の説明があった。 

 

３  平成２６年度実施法科大学院認証評価評価結果について 

      東郷委員から、平成２６年度実施の法科大学院認証評価について、大学

評価・学位授与機構が実施した認証評価において、「各基準を総合的に考

慮した結果、認証基準に適合していない」旨の評価結果の原案が示され、

意見の申立てを行ったが、評価結果については、原案どおりとなった旨、

資料７により報告があった。 

   続いて、中村法務研究科長から、本評価結果に対して必要な改善を行い、

充分な検証を行った上で、改めて追評価を受審したい旨の説明があった。 

 

  ４  学長選考会議諸規則の一部改正及び制定について 

    糠谷委員から、学長選考会議において決定された国立大学法人法等の改

正を踏まえた学長任期の変更等に係る規則改正及び業績評価や解任手続に

係る規則制定について、別添資料により報告があった。 

  なお、同委員から、本年度の選考会議は、経営協議会開催日及び臨時に

開催し、学長選考の基準、学長に求められるミッション等の精査のほか、

学長の業績評価の方法等について検討すること、次回選考会議には、学長

に陪席願い意見交換することとした旨の説明があった。 

 

  ５  平成２７年度主要会議開催日程について 

議長から、平成２７年度の主要会議の開催日程について、資料８によ

り報告があった。 

 

 

Ⅲ  その他 

１  新任部局長、評議員の紹介 

     議長から、資料９により、新任部局長等の紹介があった。 

 

  ２  新任部課長等の紹介 

      前田委員から、平成２７年４月１日付けで着任した新任部課長等につ



いて紹介があった。 

 

  ３  平成２７年度入学式について 

      議長から、平成２７年度入学式の概要について、資料１０により報告が 

あった。 

   なお、委員から、式終了後に行われる「本学卒業の著名人による講演会 

」に関し、講演者選定の経緯について質問があり、議長から、経緯説明の 

後、併せて、来年度以降も本催しを引き続き開催していく予定であるため、 

各部局においては、講演者に相応しい方を推薦願いたい旨、改めて依頼が 

あった。 

 

  ４  地方国立大学に対する予算の充実を求める声明について 

      議長から、３月２０日に発出した「地方国立大学に対する予算の充実を 

求める声明」の内容及びその経緯について、資料１１により報告があった。 

 

○ 議長から、本会議では、軽微かつ機械的な規則改正等の審議議題につい

ては、審議をなるべく簡略化し、本会議をより実質的な審議を行える場

としたい旨の発言があり、併せて、本年度以降の主な課題について説明

があった。 

 

 

                                                              以  上 


